

# Herzliche Einladung zum Ökumenischen Emmaus-Besinnungsweg

in diesem Jahr möchten wir uns alleine - und doch verbunden auf den Weg machen und der Geschichte der Emmausjünger auf eine neue Art begegnen.

am Ostermontag,  
**13. April 2020 den ganzen Tag**  
ab der Rems-Murr-Halle in Leutenbach  
(Jahnstraße 20)

**Liebe Mitchristen,**  
zwei Jünger sind alleine unterwegs – und plötzlich spüren sie, dass sie nicht mehr alleine sind. Jesus geht mit ihnen. Er begleitet sie, erklärt ihnen was wichtig ist und bricht das Brot mit ihnen. Eine Geschichte, wie gemacht für unsere Tage. Auch wir sind gerade oft alleine unterwegs.

Wer an diesem Ostermontag alleine, oder zusammen mit seinen Lieben sich auf den Emmausweg machen möchte, ist herzlich eingeladen, das zu tun. An den altbewährten Stationen: Rems-Murr-Halle, Hohes Bild, Kirchplatz in Leutenbach sind den ganzen Tag über Stationen aufgebaut, an denen Sie für sich Andacht halten können und vielleicht erspüren, dass Jesus mitgeht – damals wie heute.